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連休が明け、いよいよ初夏を迎える季

節になりました。皆さま方におかれまし

ても益々ご健勝のことと存じます。

第二ぎんなん作業所に来て１ヶ月が過

ぎました。作業所の生活の流れ、業務に

ついても、少しずつ見通しが持てるよう

になりました。毎日、利用者さんと作業

に取り組んでいます。農場に出かけての

畝作り、植え付け、収穫、また、リサイ

クル作業での空き缶つぶし、受託作業で

の除草、剪定作業など、１日があっとい

う間に過ぎてしまいます。教員時代には

「働くという字は、人が動くと書きます。

手を動かし、体を動かし、頭を動かすこ

とです」と生徒に伝えてきましたが、そ

のことを改めて実感しているこの頃で

す。

さて、５月の連休が終わり、連休後の

利用者さんの出勤状況を心配していまし

た。学校とかでは、連休明けは欠席が多

くなったり、不登校になる生徒が増える

時期です。作業所の利用者の方の中にも、

もしかして、欠勤されたり、長期欠勤さ

れる方がおられるのでは・・・と心配し

たところです。ところが、作業所の皆さ

んは、連休翌日から一人も休まれる方も

なく、いつものように元気に出勤してこ

られました。ほっとしたと同時に感激し

ました。きっと、作業所が自分の生活の

場所、自分のすべきことがある場所であ

り、そのことが安心の元になっているの

かとも思います。昨年度１年間の利用者

の方の施設出席率が約９０％ということ

を聞きました。障がい者福祉事業所での

出席率としてはとても高いとのことで、

ぎんなん作業所が、利用者のかたにとっ

て、安心で楽しい作業所であることの表

れかと思います。福祉サービスを考えた

とき、一番大切な、安心感や楽しさが充

実しているのが、ぎんなん作業所であり、

良さでもあると思います。そのことを大

切に、更に充実させていかなければと、

心新たにしたところです。まだまだ、不

十分なところもたくさんあるかと思いま

す。ぜひいろいろなご意見、アドバイス

をいただけたら幸いです。よろしくお願

いします。

【ピーマン植え付け、ニンニク収穫】

農業はあまり経験

が無く、これから勉

強のためにいろいろ

な作物を育ててみよ

うかと思い、畑の空

きスペースに、利用

者の方とピーマンを

定植しました。ピーマンは虫に強く、育

てやすく、収穫量も多いということで何

とか収穫までいくのではないかと期待し

ています。しばらくは灌水、除草、追肥

の作業を皆さんにお願いし、大切に育て

ていきたいと思います。それから、昨年

植えていたニンニクの葉が枯れ始めたの

で収穫を始めました。

初日は１００本ほどの

収穫をしました。ニン

ニクの臭いが畑の周り

にも漂っていました。

後日販売予定です。



【くぬぎの丘マルシェ】
ゴールデ

ンウィーク

中の５月５

日に合志市

にあるカン

トリーパー

クで行われ

た、「くぬぎ

の丘マルシェ」というイベントに第二ぎ

んなん作業所も参加しました。「くぬぎ

の丘マルシェ」は九州内の手作り工芸を

されている方々

が一堂に会した

販売会です。当

日は晴天に恵ま

れ、駐車場が一

杯になるくらい

の来場者でした。

第二ぎんなん作業所は、竹製品（箸、バ

ターナイフ）作りの体験コーナーを開き

ました。親子で体験される方が多く１７

名の方が体験をされました。きっともの

づくりの楽しさを親子で体験していただ

けたのではないかと思います。

【熊福連 仲間の交流会】

５月１９日

（金）に熊福

連仲間の交流

会がありまし

た。今年は、

松橋の「希望

の里」の体育

館で行われました。県内の旧小規模作業

所の皆さんの交流会です。

第二ぎんなん作業所利用者の皆さんも毎

年恒例の交流会ということもあり、とて

も楽しみにされていました。午前中は熊

本レクレーション協会の皆さんのリード

で、フォークダンスをしたり、風船運び

ゲームで楽しみました。途中くまモンが

登場し更に会場が盛り上がりました。午

後は三味線奏者の演奏会があり、聞き覚

えのある熊本民謡に手拍子で楽しんでい

ました。後半はフォークソングのコンサ

ートでした。フォークソングでやや昔の

曲でしたが、皆

さん聞き覚えが

あるようで、自

分の席から立ち

上がり、全身で

踊りながら楽し

まれていました。

交流会で再会したり、また、新しい友達

を見つけられた方もいて、充実した交流

会になったようです。

【健康診断】

４月２０日に健康

診断に行きました。

近くの人間ドックを

実施される病院に、

全員でお世話になり

ました。以前からお

世話になっている病

院で、とても親切に、ていねいに対応し

ていただきました。診察、体位測定、視

力測定、血圧、採血、胸部レントゲン、

心電図など一般に行われる検診を一通り

していただきました。心電図はこれまで

は実施していなかったのですが、今年初

めて実施していただきました。心電図を

みなさんとれるか心配していましたが、

みなさん問題なく終えることができまし

た。きっと緊張の１日だったと思います

が、自分の体の状況を調べておくことは

健康を維持する上では大切なことなの

で、終えることができて一安心しました。

結果の報告書も来たので、今後ご家庭に

治療等を依頼して健康な体作りができれ

ばいいなと思います。

【新しい仲間を募集しています】

現在、第二ぎんなん作業所では、定員

に空きがあります。和気あいあいとして

いて、温かく細やかな支援が自慢です。

昨年の保護者アンケートで「通わせてよ

かった」という回答が１００％であった

ことがその現れだと思います。もし、こ

れから就労継続支援Ｂ型事業所を利用し

たい、または、関心がある方は、ぜひ一

度見学、体験をされてみませんか。お待

ちしております。


